

Problemas de Importancia:

Vital Importancia de los Huertos Caseros

El MAG y el CENTA están dando un nuevo impulso al Programa de los Huertos Caseros para incentivar el Plan de Reactivación Económica Nacional, ahora que hay problemas en la importación.

Dicen los voceros que el programa de Huertos Caseros adquiere ahora una vital importancia, ya que siempre en casos de cierre de fronteras, El Salvador es el que más sufre por la falta de productos hortícolas.

El CENTA, para fomentar y apoyar los Huertos

Caseros ha establecido lineamientos técnicos agrícolas que ayuden al usuario a sembrar o a producir, con lo que persigue los objetivos siguientes:

- Incrementar las hortalizas a nivel nacional, al más corto plazo posible, para satisfacer la demanda familiar.
- Contribuir a mejorar la economía hogareña, la nutrición y los conocimientos

Clausuran Labor Talleres de CREFAC

Ciento cuarenta jóvenes, capacitados en las especialidades de Carpintería, Corte y Confección, Costura Industrial y Soldadura Eléctrica egresarán este año de los talleres de Formación Profesional que patrocina el Centro de Reorientación Familiar, CREFAC.

Dentro de los actos de clausura, se encuentra programada una exposición y venta de artículos elaborados por los alumnos.

La exposición se realizará los días 3 y 4 de diciembre y estará ubicada en la escuela "República de Honduras", de la colonia IVU.

Durante esos días se proporcionará, además, información sobre los requisitos que deben cumplir los interesados en estudiar alguna de las especialidades

—Favor pase a la página 14.

técnicos agrícolas de la familia.

-Evitar la fuga de divisas por las importaciones y

-contribuir a la difusión y adopción de tecnologías apropiadas y de más bajo costo para la producción de hortalizas.

nas veces, las hierbas aromáticas, ornamentales y algunas frutales, que se aprovechan para consumo familiar.

Generalmente requiere de la colaboración de toda la familia y ésta comparte las labores de siembra, cultivo y cosecha.

QUE ES EL HUERTO CASERO

El huerto se establece en una pequeña parcela de tierra, generalmente cerca de la vivienda y la atienden pocas personas. En su producción predominan las hortalizas y algu-

SU IMPORTANCIA

Las hortalizas son muy importantes en la alimentación, porque contienen vitaminas y minerales en abundancia. Con el huerto casero se mejora la ali-

—Favor pase a la página 14.



PIDEN COLABORACION.— El Grupo N° 10 de Cruzados Montañeros, de la colonia Guadalupe, Soyapango, piden la colaboración de personas altruistas, empresa privada y público en general, para que colaboren en la campaña pro-jugete para niños pobres de las zonas marginales de ese sector. Javier Antonio Reyes, José Angel García y Rosita Cándida Lara, espera la colaboración.

BCR Acuerda Crédito Adicional a Algodón

El Banco Central ha aprobado una asistencia crediticia adicional de hasta cuatro colones por quintal de algodón en rama, para fortalecer el financiamiento ya otorgado a la producción algodонера durante el año agrícola 1983-84.

Con este financiamiento se sube a seis colones la ayuda crediticia excepcional por quintal de algodón en rama, en adición a la cantidad usual de la

línea de crédito de avío, que es de sesenta y ocho colones.

El Consejo Directivo del BCR acordó lo anterior en reciente sesión, lo cual ha sido ya notificado a todas las instituciones financieras intermediarias de dicha línea.

Lo acordado por el BCR se resume en estos dos puntos:

- 1) Aprobar una asis-

—Favor pase a la página 7.

Investigan la Flora Usada como Medicamento

Resultados muy prometedores han encontrado los doctores en Química y Farmacia que investigan nuestra flora que es usada como medicamento por la población.

En El Salvador, la tradición de usar plantas medicinales ha sobrevivido por diversas razones, entre otras:

- la poca accesibilidad a los servicios de atención médica de grandes grupos de población (área rural);
- los altos precios de los

medicamentos;

- la inflación galopante;
- la escasez de medicinas y otros problemas.

Ante estas situaciones, declara el licenciado Salvador Castillo, los profesionales en Química y Farmacia tenemos la obligación de rescatar este patrimonio y enriquecerlo con investigaciones fitoquímicas y farmacológicas.

Agrega que hasta la fe-

—Favor pase a la página 30.

Cooperativistas: Buscan Salvar Obstáculos a Desarrollo Productivo

Resolver en forma conjunta los problemas que obstaculizan el desarrollo productivo del país, es el objeto principal del Segundo Congreso Cooperativo que se realizará en Coatepeque el 8 y 9 de este mes.

La actividad es organizada por la confederación de asociaciones cooperativas -COACES- representadas en el sector de la industria del transporte, de ahorro y crédito y de producción agropecuaria.

Entre los temas por tratar, plantearán la difícil situación por la que atraviesan las empresas del transporte urbano (especialmente ACIT) con la quema de unidades; los

asaltos a las oficinas administrativas de las mismas y a los motoristas, lo cual ha repercutido negativamente en lo económico.

La confederación cuenta con 300 mil asociados, aproximadamente, que pertenecen a 5 federaciones formadas por 491 cooperativas.

Hasta la fecha se han reunido con ministros de estado, representantes de organismos internacionales, con dirigentes de partidos políticos, con los diputados, pero no han tenido éxito en sus gestiones.

En el segundo congreso participarán más de 200 delegados, según infor-



MEJORAS.— El profesor José Luis Castañeda, Director del Instituto Nacional "Alberto Masferrer", de la colonia Zacamil, anuncia que para 1984, el centro que dirige tendrá varias reformas, encaminadas a mejorar la enseñanza.



MUESTRAN AFICHES.— Estos serán los afiches que se distribuirán a las empresas y al público en general, durante la campaña que "sobre motivación a los empleados y trabajadores para el mejor funcionamiento de las mismas empresas", realiza el Comité de Industria de la Cámara de Comercio. Las señoras Blanca Eugenia Dárdano de Cáceres y María Angélica Morales de Espinoza, muestran unos afiches.



DICTAMEN SOBRE Q-2000.— Los Directores del Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café-ISIC y de Defensa Agropecuaria del MAG, ingeniero Marco Antonio Escobar y doctor José Humberto Soriano, respectivamente, informan sobre dictámenes técnicos y legales para autorizar el Q-2000 contra la Roya del Cafeto, actualmente sometido a experimentación en el ISIC.

Jueces de Paz no Hacen Reconocimientos de Noche

Los jueces de paz de San Salvador acordaron no hacer reconocimientos de sangre después de las cinco de la tarde, a raíz de atentados de que han sido víctimas varios de ellos, crímenes que por desgracia escapan a la preocupación de nuestros críticos en el exterior, que sólo se ocupan de las víctimas que sufre la guerrilla.

Sin embargo—de acuerdo con las disposiciones acordadas— si entre las 5

de la tarde de un día y las 8 de la mañana de otro se presenta algún caso especial, quedará a juicio del juez de turno realizar las diligencias de reconocimiento.

Además, los mismos jueces podrán ordenar telefónicamente la remoción del cadáver, siempre que sea bajo la vigilancia de los ofendidos para evitarse después reclamos de los

—Favor pase a la página 14.

Secretario de Patronato: Bombero Profesional de Salvamento y Rescate

El bombero nacional ya no es únicamente un apagador de fuego, sino que además, se ha convertido en un profesional de salvamento y rescate en cualquier situación donde se encuentre.

Cuenta con equipo moderno para sofocar incendios por muy grandes que sean y no la simple hacha que antes utilizaba para penetrar a un lugar y tratar de salvar a personas y bienes.

Eduardo Calderón, secretario del Patronato del

Cuerpo de Bomberos, declara que la técnica bomberil evoluciona año con año, mes con mes. Las medidas de prevención son diferentes, los sistemas de combated cambian algunos conceptos en cuanto a la química del fuego.

El patronato, dice, tiene como objetivo tecnificar al personal y es por esa razón que han enviado bomberos y oficiales a lugares como Baton Rouge, Nueva Orleans, Miami, Estados

—Favor pase a la página 7.